

## 27.08.2014 Seeshaupt - Iffeldorf - Seeshaupt (Bustour)

👁 ZUGRIFFE: 3773

Wetter: Regen, 13°C

Teilnehmer: 58 Personen

Organisation: Irene Kempf und Willi Gayer

Man soll es nicht glauben, es gibt doch noch eine Steigerung zum "Spaeth"-Wetter, das ist das "Geschwister - Gayer"-Wetter. Schon beim Einsteigen in den Bus in Regensburg regnete es, und das tat es mit wenigen Unterbrechungen den ganzen Tag. Aber das erschütterte die DAV-Senioren nicht. Der Bus war bis auf den letzten Platz belegt. Über die B15N fuhren wir an Landshut vorbei und kamen bei Neufahrn auf die A9. Nach einer problemlosen Fahrt durch München machten wir einen Zwischenhalt auf dem Rastplatz Höhenrain. Hier bewirtete uns Annemarie, anlässlich ihres runden Geburtstages, mit selbstgebackenen Kuchen und sponserte auch den Kaffee, den unser Busfahrer Karl ausschenkte.



Um 9:50 Uhr fuhren wir weiter nach Seeshaupt. Durch die Eiszerfallslandschaft der Osterseen wanderten wir vom Osterseefilz zum großen Ostersee.



Zwischen Fohnsee und Staltachseen mussten wir noch ein Brücklein überqueren und gegen 12:30 Uhr waren wir in Iffeldorf.



Das hervorragende Mittagessen im Landgasthof Osterseen ließ uns den sintflutartigen Regen draußen vor der Tür vergessen.



Gegen 14:15 Uhr machten sich 35 Wanderer auf den Rückweg, die Wasserscheuen fuhren mit dem Bus nach Seeshaupt. Auf der Westseite des großen Ostersees patschten wir durch jede Menge Pfützen vorbei an Blumenwiesen und herrlichen Ausblicken auf die Seen.





Ca.1-2km vor Seeshaupt sorgte Hans für große Unterhaltung. Seine Schuhe lösten sich in Wohlgefallen auf und 4 Leute waren damit beschäftigt die Schuhsohlen irgendwie an den Füßen zu befestigen. Bei der Schlusseinkehr im Sonnenhof in Seeshaupt konnte man das Werk gebührend bewundern.



Die Sohle fand großes Interesse...





... und wir sind alle neugierig, ob Hans seine Wanderung in 14 Tagen mit neuen Stiefeln antritt.